



# Nuevo acierto de Fiscalía: Detiene a secuestradores

*Durante exitoso operativo realizado con el apoyo de la Guardia Nacional, policías ministeriales rescataron sanas y salvas a dos de sus víctimas en BJ*

Más información en la página 11A



## Mara responde ante una sentida demanda

**BENITO JUAREZ, 5 de marzo.-** "Antes de ser elegida presidenta municipal, como saben, me dedicaba a ser periodista, locutora, pero lo que más me gustaba y me sigue gustando es servir a la comunidad, ser gestora, tender la mano a quien más lo necesita", resaltó Mara Lezama Espinosa al entregar la obra de repavimentación de la avenida Leona Vicario, en la Supermanzana 229.

"Cumplimos con una petición añeja que tenían los vecinos de la 229, en una obra que tardó menos de un mes, y seguiremos trabajando en pro de poder mejorar la calidad de vida de cada uno de los cancuenses", indicó la primera autoridad municipal luego de realizar el tradicional corte de listón.

Más información en la página 4A

## El Gobernador combate la desigualdad en comunidades

Diez comunidades del Centro y del Sur del Estado, de no más de 125 habitantes cada una, mejoraron su imagen urbana con más infraestructura como módulos comunitarios, canchas de usos múltiples,

guarniciones, luminarias, servicios de Internet y televisión, con el programa "300 Pueblos", impulsado por el Gobernador del Estado, Carlos Joaquín González.

Más información en la página 12A



## Laura, por respeto a derechos de mujeres

**PUERTO MORELOS, 5 de marzo.-** La presidenta municipal, Laura Fernández Piña, convocó hoy a redoblar esfuerzos para consolidar los derechos fundamentales de las mujeres, ya que es un camino que aún está inconcluso.

Recordó que en México ha habido diversas etapas por la lucha a favor de las mujeres, una de ellas la actual, en la que se ha conseguido que el 50 por ciento de las candidaturas sea para el sector femenino, pero que inició hace 104 años cuando Hermila Acosta hizo el primer reclamo para que les otorgaran espacios políticos.

Asimismo, hizo énfasis en la historia de María Huicab, quien tenía a su cargo tareas militares y de vigilancia durante la Guerra de Castas, lo que es un esbozo de la fortaleza de la mujer quintanarroense.

Más información en la página 12A

## Martínez no será titular en América



**CIUDAD DE MEXICO, 5 de marzo.-** Finalmente se decidió que Roger Martínez sí sea tomado en cuenta para la convocatoria ante Pumas; sin embargo, el colombiano estará en la banca de América y esperará su oportunidad. Se pensaba que el ariete sudamericano podría estar en el cuadro estelar de Miguel Herrera, sin embargo, al final el Cuerpo Técnico se inclinó por la dupla entre Henry Martín y Federico Viñas.

Más información en la página 1B



## Comuna suspende obras del hotel Riu en Cancún

**BENITO JUAREZ, 5 de marzo.-** El Ayuntamiento de Benito Juárez suspendió la obra de construcción del hotel Riviera Cancún, de la empresa "MX Riusa II", S. A. de C.V., del Grupo Riu, en atención a lo dispuesto por el Juzgado Séptimo de Distrito.

Al confirmar lo anterior, el secretario del Ayuntamiento, Jorge Aguilar Osorio, indicó que la autoridad municipal estará al pendiente de que esta disposición se cumpla o de lo contrario solicitará el actuar de la autoridad jurisdiccional correspondiente.

Más información en la página 2A

Más información en la página 10A

## Juez penal vincula a violador



La Fiscalía General del Estado de Quintana Roo informó que fiscales especializadas en Delitos contra la Libertad Sexual y el Libre Desarrollo de la Personalidad lograron que un juez de Control vinculara a proceso a Leovani "N" por el delito de violación, en agravio de una menor de identidad reservada derivada de la carpeta administrativa 31/2020.

Con base en los datos de prueba del Ministerio Público, el juez decretó la prisión preventiva oficiosa de dos años al imputado.

Más información en la página 11A

## Entre Muros

Compromiso.  
El de mejorar la calidad de vida de la gente y contribuir a disminuir la desigualdad generada por el rezago y el abandono a que por muchos años fueron condenadas las comunidades rurales de la entidad, es el que hoy está cumpliendo cabalmente el Gobernador Carlos Joaquín González, a través del programa "300 Pueblos", a cargo de la Secretaría de Obras Públicas (Seop).

Y es que tal y como damos cuenta en la edición que tiene usted en sus manos, gracias a dicho programa, un total de 10 localidades del Centro y del Sur del Estado, específicamente de los municipios de José María Morelos y Bacalar, de no más de 125 habitantes cada una, hoy disponen de una mejor imagen urbana al contar con módulos comunitarios, canchas de usos múltiples, guarniciones, luminarias, servicios de Internet y televisión, con una inversión global de más de 17 millones 200 mil pesos en beneficio de mil 029 personas.

En este sentido, no se puede perder de vista que en los centros comunitarios que se han edificado en las poblaciones de Andrés Quintana Roo, Paraíso, Payo Obispo, Isidro Fabela, Canaán, Francisco Villa, El Gallito, Adolfo de la Huerta, Piedras Negras, y Pedro Moreno, las familias podrán recibir cursos de capacitación, talleres y pláticas, así como realizar actividades que mejoren su desarrollo social, siendo que, en tanto, en las canchas deportivas y los parques, la niñez y la juventud podrán no sólo tener una sana convivencia, sino desarrollar sus aptitudes y encauzar su ocio para ser mejores cada día.

Al respecto, tampoco se puede soslayar que las obras que ha impulsado el jefe del Ejecutivo en las comunidades ya citadas, entre estas, la pavimentación de calles, no sólo han venido a dignificar la vida de quienes ahí habitan, sino que les han brindado entornos más agradables y seguros, los cuales responden puntualmente a las reiteradas demandas que hicieron a lo largo de las últimas décadas, mismas que, por una u otra razón, nunca fueron escuchadas.

Con base en lo anterior, no queda más que subrayar la sensibilidad y la firme voluntad del Gobernador de continuar avanzando con este programa que, sin lugar a dudas, no sólo está contribuyendo a acabar con el rezago existente, sino más importante aún, está otorgando a la gente de las comunidades rurales esa justicia social que por mucho tiempo le fue negada. ¿No lo cree así, amable lector?

entremurosdq@gmail.com / cablesdq@yahoo.com / redacciondq@gmail.com